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ATA N.º 33/2018 

Aos dezesseis dias do mês de Outubro de dois mil e dezoito, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um ofício ao Conselho Tutelar de São Pedro da Serra, 

número 59/2018, e leitura das correspondências recebidas onde haviam três 

ofícios do Gabinete da Prefeita, números 170, 171 e 172/2018, um convite 

da Secretaria Municipal da Educação, Esporte e Lazer, um ofício da RE 

Governo de Novo Hamburgo, número 1269/2018 e Projeto de Lei número 

sessenta e oito (68), que altera a redação do Artigo 4º e Artigo 6º da Lei 

Municipal nº 2.013/2018 de 06 de junho de 2018 e dá outras providências. 

Conforme ordem do dia, o Secretário realizou a leitura do parecer referente 

ao Projeto de Lei número sessenta e sete (67) e leitura do Pedido de 

Providência número 04/2018, da vereadora Graciele Schmitz Werner, que 

solicita a colocação da mais bancos na Praça da Matriz. Colocados em 

votação individualmente, foram aprovados por unanimidade. Passando para 

as explicações pessoais, o vereador Roque Weimann passou sua vez. O 

vereador Gelson José Bard agradeceu a presença dos Conselheiros 

Tutelares de São Pedro da Serra. Parabenizou o Grupo de Terceira Idade 

Kappesberg pelo evento realizado no ultimo final de semana. O vereador 

André Mallmann parabenizou o excelente trabalho realizado pelos 

Conselheiros Tutelares do município. Solicitou uma Moção de Pesar aos 

familiares de Celso Hartmann. O vereador Sérgio Luis Chies comentou que 

o assunto sobre o aumento salarial aos Conselheiros Tutelares deve ser 
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discutido diretamente com a Prefeita. Informou aos colegas que a obra da 

ponte no interior, na divisa com Salvador do Sul, esta sendo realizada. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein comentou sobre o aumento salarial 

solicitado pelos Conselheiros Tutelares do município, e disse que o mesmo 

deve ser bem analisado pois há outros que também poderiam reivindicar um 

aumento, como os professores. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

agradeceu a presença dos Conselheiros Tutelares e elogiou o excelente 

trabalho realizado pelos mesmos. Sugeriu que seja elaborado um 

informativo sobre as funções do Conselho Tutelar para os pais dos alunos 

das escolas do município. Solicitou que seja realizada uma limpeza na 

calçada de acesso a Câmara de Vereadores. O vereador Carlos Alberto 

Walter agradeceu a presença de todos. Comentou que a Câmara de 

Vereadores apoia o aumento salarial dos Conselheiros Tutelares do 

município. O vereador comentou que foi questionado sobre seu Pedido de 

Providência que solicita o desvio de carretas com destino a empresa 

Maranello Indústria de Móveis Ltda, para melhorar a mobilidade do 

município, e esclareceu que em nenhum momento citou tratores e carretas 

agrícolas. O vereador André Adilson Artus parabenizou os professores pela 

passagem do seu dia. Solicitou ofício a Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano e Obras Públicas agradecendo pelo serviço de manutenção que esta 

sendo realizado ao longo do acostamento da Avenida Duque de Caxias, 

conforme havia solicitado. Agradeceu a presença dos Conselheiros 

Tutelares e comentou que assim como eles há outros servidores públicos 

com o salário defasado. O vereador Luiz Hanauer agradeceu a presença de 

todos. Parabenizou o trabalho do Conselho Tutelar de São Pedro da Serra. 

Convidou todos a participarem da festa na localidade de Linha Babilônia. 

Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de 

todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 
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após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São 

Pedro da Serra, 16 de outubro de 2018. 

 


